

Jean-Pierre Guillaneuf porte-drapeau médaillé



Jean-Pierre Guillaneuf a été médaillé pour ses dix ans de porte-drapeau. (Photo NR)

Lundi 11 novembre en fin de matinée, Patrice Aucher, président de l'UNC section Ambrault et Étienne Aujard, maire de la commune, ont accueilli l'assistance pour la traditionnelle cérémonie du 11 Novembre.

Une belle cérémonie où une vingtaine d'enfants des écoles étaient présents.

Moment d'émotion lorsque les plus âgés ont lu des lettres des Poilus écoutés par une assemblée composée des anciens combattants et sympathisants, des deux porte-drapeaux, des élus, des sapeurs-pompiers, des parents d'élèves et habitants.

Après l'hommage au monument aux morts et le dépôt

de gerbe, c'est à la salle des fêtes qu'a eu lieu une remise de médaille au porte-drapeau Jean-Pierre Guillaneuf, en poste depuis 10 ans.

Puis avant de partager le vin d'honneur offert par la municipalité, les participants ont pu écouter Jean-Louis Laubry, professeur agrégé d'histoire qui a rendu un très bel et poignant hommage à Nico Argyropoulos, d'origine grecque ayant participé activement à la résistance dans le secteur durant la Seconde Guerre mondiale et qui est enterré à Ambrault.

Pour clore ce 11 novembre, la section UNC Ambrault s'est retrouvée pour déjeuner au Sésame.